

aream Group stärkt Investmentteam

Düsseldorf, 25. November 2021 – Der Bedarf an Investments in Erneuerbare Energien wächst rasant. Deswegen verstärkt die aream Group ihren Investmentbereich mit zwei neuen Mitarbeitern: Marc Cattien und Felix Nosthoff-Horstmann werden das Team dabei unterstützen, die wachsende Projektpipeline zu bearbeiten und neue Investments abzuschließen.

2021 wird ein Jahr der Rekorde: Bereits in den ersten sechs Monaten des laufenden Jahres beliefen sich die weltweiten Investitionen in Erneuerbare Energien auf 174 Milliarden Dollar. Das war so viel wie noch nie in einem ersten Halbjahr – und das trotz dämpfender Effekte durch die Corona-Pandemie. Die Gesamtausgaben für saubere Energietechnologien und Effizienz werden dieses Jahr voraussichtlich 750 Milliarden Dollar erreichen, prognostiziert die Internationale Energieagentur.

Der Investmenttrend dürfte nicht nur anhalten, sondern könnte sich teilweise noch beschleunigen – und ist aus Expertensicht auch nötig, um die Ziele von Netto-Null-Emissionen zu erreichen. Denn auch das zeigt 2021: Trotz des rasanten Zubaus bei Erneuerbaren Energien steigen die globalen CO₂-Emissionen weiter, nachdem sie 2020 gesunken waren.

Nicht nur das Angebot, auch die Nachfrage nach Grünstrom wird weiter stark zulegen, angetrieben durch politische Maßnahmen zum Klimaschutz. Die künftige Bundesregierung will hierauf ein besonderes Augenmerk setzen. "Bedeutsam wird daher neben der Entwicklung der Projekte auch die zügige Abwicklung bestehender und neuer Aufträge sein", sagt Markus W. Voigt, CEO der aream Group.

Daher hat die aream Group nun ihr Investmentteam in diesem Bereich um zwei neue Mitarbeiter aufgestockt: Marc Cattien schloss sein Studium mit einem Master in Accounting and Finance an der Universität St. Gallen ab. Er hat Investment- und Transaktionserfahrung insbesondere im Bereich der Digitalen Infrastruktur. Zuvor war Cattien bei der Deutschen Telekom und J.P. Morgan beschäftigt. Dort sammelte er umfangreiche Erfahrungen in den Bereichen M&A Transaktionen und Strategie-Projekte. Felix Nosthoff-Horstmann hat einen Master in Betriebswirtschaftslehre von der Goethe-Universität Frankfurt am Main und internationale Transaktionserfahrung in den Bereichen Industrie, Finanzdienstleistungen und Infrastruktur. Bevor er zu aream kam, war Nosthoff-Horstmann bei der US-Investmentbank Robert W. Baird und bei Berenberg beschäftigt, wo er sich hauptsächlich mit Private-Equity- und Finanzmarkttransaktionen befasste.

Weitere Informationen: www.aream.de.

Über aream

Die aream Group ist ein voll integrierter Investment- und Asset-Manager für institutionelle Investoren mit Fokus auf nachhaltige Infrastruktur im Sektor Erneuerbare Energien, zu denen Wind- und Solarkraft, Netze und Speichertechnologie gehören. Dabei ist aream entlang der gesamten Wertschöpfungskette von der Projektentwicklung bis zum Betrieb der Anlagen vertreten. Mit einem Transaktionsvolumen von mehr als 1,5 Milliarden Euro deckt das Unternehmen seit über 15 Jahren das gesamte Spektrum an Asset-Management-Leistungen ab und sorgt für die kaufmännische und technische Optimierung der Assets. Neben klassischen



Projektinvestments in Clean Energy bietet aream auch Investitionsmöglichkeiten in Climate-Tech-Unternehmen: direkt oder über Private-Equity-Lösungen. aream vereint Investitionsexpertise mit technischem und kaufmännischem Know-how und gewährleistet durch einen strukturierten Investment- und Risikomanagementprozess eine nachhaltige Performance mit stabilen Ausschüttungen, Renditen und Wertzuwächsen.

Kontakt

aream capital GmbH Kaistraße 2 D-40221 Düsseldorf

Tel.: +49 (0)211 30 20 60 42 E-Mail: info@aream.de

Web: www.aream.de

Pressekontakt

news & numbers GmbH Bodo Scheffels

Tel.: +49 (0)40 80 60 194 34 M: +49 (0)178 / 49 80 733

E-Mail: bodo.scheffels@news-and-numbers.de

Web: www.news-and-numbers.de